

Le dimanche soir (7/03/14) environ 20 minutes après être restée assise pour travailler sur son ordinateur, Madame Smith a développé une vision trouble. Elle dit que les mots à l'ordinateur apparaissaient troubles. Quand elle regarda l'horloge sur le mur, elle eut du mal à distinguer les chiffres. Au même moment, elle remarqua aussi une sensation étrange à la paupière droite. Le lendemain matin, elle était incapable d'ouvrir l'œil droit. La vision double était plus marquée quand elle regardait à gauche, mais était aussi présente quand elle regardait droit devant, au-dessus, en bas, et à droite, et disparaissait quand elle fermait l'un des yeux. Elle a été transférée au service des urgences en ambulance.

- **Complétez la traduction**

On **Sunday evening** (7/14/03) about 20 minutes after sitting down to **work** at her computer, Mrs. Smith developed **blurred vision**. She says that the **words** on the computer looked **blurry**. When she looked up at the **clock** on the **wall**, she **had trouble** making out the numbers. At the same time, she also noted a **strange / weird** sensation in her **right eyelid**. The following morning, she was **unable** to open her **right eye**. The double vision was more prominent when she looked to the left, but was also present when she looked **right ahead**, **up**, **down** and **to the right**, and went **away** when she **close / shut** either of her eyes. She was **transferred** to the **emergency unit [to A&E]** by ambulance.